

Conseil de la fabrique Marie -Immaculée

Donald Bhérier	Président
Hubert Besnier	Vice-Président
Gabriel Gauthier	Trésorier
Gabriel Méthot	Administrateur
Lionel Lepage	Administrateur
Monique Féquet	Administratrice
Jean Edmond Boudreault	Administrateur

Père Réjean Vigneault curé de la paroisse

Le silence comme bienfait Pour la communion

La participation active de tous au silence en fait une expérience de communion ecclésiale. Le silence devient alors le fruit visible (et audible!) d'une prière profonde. Toutes les individualités qui composent l'assemblée liturgique sont à ce point parvenues à l'accueil de la Parole proclamée par les lectures et les rites que le silence procédant de l'addition de ces silences personnels, devient celui de toutes l'église de louange, tous se tiennent là; leur silence, encore paradoxalement, anticipe la louange de tous les Vivants devant le Trône et devant l'Agneau (cf. AP 7, 9-12) Pour parvenir à cette participation active et consciente de tous à l'action liturgique, des conditions personnelles sont requises.

Saint Jean-Paul 11 n'hésitait pas à qualifier la redécouverte du silence en liturgie comme l'un des résultats positifs de la réforme liturgique en précisant qu'il fallait toujours tenir présents, de la manière la plus équilibrée, la part de Dieu et la part de l'homme, la hiérarchie et les fidèles, la tradition et le progrès, la loi et l'adaptation, le particulier et la communauté, le silence et l'élan choral. Ainsi la liturgie de la terre se reliera à celle du ciel, ou (...) se formera un seul cœur (...) pour élever d'une seule et même voix un chant de louange vers le père par Jésus Christ.

Par Michel Steinmetz



Paroisse Marie Immaculée

180 rue Papineau
Sept-Îles QC G4R 4H9
Téléphone : 418 962-9455
Fax : 418 968-0447

www.paroissesseptiles.org

Courriel : paroisse.marie.immaculee@gmail.com

Heures d'ouverture du bureau
Du lundi au Vendredi
9h30 à 12h00 - 13h00 à 16h30



Semaine du 30 avril au 6 mai 2023

4^{ème} DIMANCHE DE PÂQUES A

« Moi, je suis la porte. »

Jean 10, 9



Le conseil 3638 des Chevaliers de Colomb de Sept-Îles invite les

hommes de la région qui seraient intéressés à joindre nos rangs à une cérémonie d'accueil le 20 mai 2023. Si vous avez quelques heures à donner en bénévolat et faire une différence dans votre communauté; communiquez au 418-962-3638



La lampe du sanctuaire brûlera
cette semaine pour Lorraine Nadeau
Roger et Richard Poitras
de la part de Gisèle et Rosaire

CAMPAGNE DE FINANCEMENT DES PAROISSES

La campagne de financement des paroisses aura
lieu du 19 au 30 avril 2023.

C'est sous le thème :

« La foi, un don qui se partage! »

que votre paroisse tient ces jours-ci sa campagne
de financement.

Votre don permettra de faire la réparation du toit
et de l'entretien de votre église Marie-Immaculée

Nous avons besoin de votre aide.

Merci d'être de votre générosité habituelle

Les larmes de Marie Madeleine

----- Christine Pellistrandi -----

Ö Marie, écoute bien. À toi de reconnaître le Christ :
c'est lui qui t'appelle par ton prénom. Par son
ardente affection il a voulu te prouver sa
résurrection, à toi la première.

Sèche tes larmes et ne pleures plus; regarde qui est
là. Reconnais le vrai jardinier, celui qui est en
charge des semences.

Dans le jardin de ton âme, découvre celui qui prend
soin de toi et qui dépose dans le secret et le silence
les grains de blé très féconds qui donnent la vie.

À toi de les réchauffer pour qu'ils puissent éclore!
Sois attentive et veille sur cette semence précieuse
qu'est la parole du Christ, celle qui est lumière.

Oui, tu as progressé quand il t'a appelé (jn 20,16).
Désormais tu peux partir en mission, toi qui es
envoyée vers les Apôtres

Semaine du 30 avril au 6 mai 2023

Dimanche le 30 avril

Clarke City : 9h00

Marie Immaculée 11h00

Intentions de paroissiens et paroissiennes

Alice Boudreault – Claude et Fernande Blouin

Sylvio Lejeune – Son épouse

Les défunts de la famille Thibeault & Labrie - Cyprienne

M et Mme Euclide Arsenault – Ida et Jean-Yves

Fernand Thibault – son épouse et les enfants

Léopold Vigneault – son épouse Denise

et ses enfants Nancy & Steeve

Mardi 2 mai – 16h35

André Gingras – Lorenzo, Marielle et Anne-Marie

Christophe – Marielle

M. Mme Pierre Paul Thibault – Ida et Jean-Yves

Médéric Saunier – La famille

Mercredi 3 mai – 16h35

Yvon Thériault – Jeannine Thériault

Lucien Leclerc – Son épouse Denise



Jeudi 4 mai – 16h35

Guy Gagnon et Jeanne D'Arc Pelletier –

- Louise et Raynald

Vendredi 5 mai – 16h35

Léopold Vigneault et Nicolas Élias – Delvina Petitpas

Père Michel Legros o.m.i. – Réginald Girard

Dimanche 7 mai

Clarke City : 9h00

Marie Immaculée 11h00

Intentions des paroissiens et paroissiennes

Yvette Bonenfant – son mari Charles-Aimé Bonenfant

Maurice Sonier – Anne-Marie, Marc, Monique et Diane

André Beaulieu – La famille Beaulieu

Victorine Gallant – La famille Odette Gallant

Christiane Gasse – son amie Georgette

LE SILENCE DU VERBE

Dieu parle. Il prend l'initiative d'une parole
d'alliance. Il se révèle en se communiquant et il le
fait au plus haut point en son Fils Jésus. Verbe
éternel fait chair (ch. Jn 1,14). Cette insistance
arriverait quasiment à occulter une autre donnée,
assez paradoxale il est vrai, celle d'un Dieu qui se
tait. Le silence de Dieu n'est pas l'absence de sa
parole, comme il serait l'abandon de son initiative
ou son refus à se communiquer. Au contraire, le
silence de Dieu dans le langage de la croix (cf. 1,18)
est encore une parole par laquelle Dieu se dit. Le
mystère pascal de Jésus fait comprendre que le
silence, expérience déroutante d'une solitude et
d'un éloignement, ne peut être séparé de la Parole.

La parole du Père que Jésus a annoncée par son
enseignement, mais aussi par ses actes et ses
miracles, est poussée jusqu'à son terme, à son
paroxysme. Le silence alors devient le lien de
l'indicible, de ce dont aucune parole ne peut plus
rendre compte. Devant un tel mystère, on reste
« bouche bée ». Devant lui les rois resteront bouche
bée, car ils verront ce que jamais, on ne leur avait
dit, ils découvriront ce dont ils n'avaient jamais
entendu parler (Is 52, 15).

La croix montre que Dieu parle aussi dans son
apparent silence. Le silence du Samedi saint n'est
pas vide, il n'est pas le signe d'un abandon; au
contraire, il est rempli d'une attente, d'une
espérance. C'est dans ce silence du tombeau que le
Fils rejoint le séjour des morts aux enfers pour en
libérer ceux qui attendaient leur délivrance.
Paradoxalement donc, Dieu parle encore dans son
silence, il continue d'y agir et l'œuvre de la Pâque
s'y poursuit. Ainsi, se priver de silence, c'est priver
Dieu d'une part de son action.

CAMPAGNE
DE FINANCEMENT
DES PAROISSES

LA FOI

UN

DON

QUI SE

PARTAGE



Votre paroisse a besoin de vous !



Diocèse de
Baie-Comeau

Votre paroisse a besoin de votre don pour poursuivre sa mission unique dans votre milieu! Des croyants de la Côte-Nord témoignent de ce qui les motive à s'impliquer dans leur communauté chrétienne.

« En pastorale du baptême, nous rencontrons de beaux jeunes parents ouverts à la personne de Jésus et intéressés par la foi chrétienne. Nous partageons notre foi avec eux en leur présentant le cœur du message de Jésus : aimer Dieu et son prochain. »

Annette et Gaétan, Baie-Comeau

« Je m'engage en catéchèse avec les enfants parce que je veux les accompagner en les écoutant et en partageant la foi qui m'habite. »

Odette, Les Escoumins

« Les adolescents m'impressionnent par leur authenticité. Ils veulent connaître qui est Jésus. Ils parlent beaucoup de partage et de pardon. Ils ont des questions franches remplies de sens. Voilà ce qui me motive à poursuivre mon implication avec eux. »

Anne, Sept-Îles

« Je m'engage auprès des familles en deuil afin qu'elles puissent vivre le départ de l'être cher avec l'aide de la foi. C'est important d'écouter le récit du vécu de la personne décédée et ce qu'elle représente pour ses proches. Nous pouvons ainsi vivre ensemble un rituel priant et signifiant. »

Gilles, Havre-Saint-Pierre

Votre don permettra d'assurer la rémunération du personnel pastoral, la formation des bénévoles et l'entretien des édifices.

Un reçu pour fins d'impôt sera émis pour tout don identifiable.